

En visite dans la région du littoral ce mardi 18 septembre, le ministre de l'administration territoriale a été informé par le gouverneur de la région du littoral, du message que les conducteurs de moto avaient pour le chef de l'état.

Le ministre Paul Atanga Nji s'est rendu au parcours Vita de douala ou il a fait la rencontre de ces transporteurs urbains qui promettent un vote efficace du RDPC pour le compte des élections du 7 octobre prochain.

Selon le ministre de l'administration territoriale, une masse de près de 3000 moto-taximen ont promi de voter pour le candidat sortant, de dire non à toute forme de manipulation et d'atteinte à l'intégrité et l'unité nationale. Pour le MINAT, c'est la première foi qu'il voit un tel nombre de personne manifester leur attachement et leur conviction derrière le candidat du RDPC.